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Bornheim, den 24.02.2022 
 
 
 
An den Vorsitzenden  
des Verwaltungsrates des Stadtbetriebs Bornheim 
Herrn Bürgermeister Christoph Becker  
Rathausstraße 2 in Bornheim 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
hiermit bitten wir Sie, für die kommende Sitzung des SBB-Verwaltungsrats am 24.März 
die nachfolgende Anfrage als Tagesordnungspunkt mit aufzunehmen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gezeichnet Dr. Arnd Kuhn, Katrin Kappenstein, Andrea Gesell  
  (Mitglieder des Verwaltungsrats) 

 

 

 
Anfrage:  „Aktuelle Situation der Beschaffung von Strom, Gas und anderen 
Energieträgern für den Stadtbetrieb und für den öffentlichen Bereich der 
Stadt Bornheim“ 
 
Vor dem Hintergrund des Beschlusses zur Klimaneutralität der Stadt Bornheim 
und der aktuellen Situation auf dem Energiemarkt möchten wir Sie bitten, auf 
folgende Teilfragen in der kommenden Sitzung des Verwaltungsrats einzugehen: 

 
(1) Wie sieht die Vertragssituation (Anbieter, Mengen, Laufzeit, 

Preisregelungen …) bei der Beschaffung von elektrischer Energie für 
den SBB selbst und für die Stadt aus, für die der SBB die Beschaffung 
übernommen hat? 

(2) Wie sieht hier die Vertragssituation bei der Beschaffung des 
Energieträgers GAS aus?  

(3)  Werden darüber hinaus andere Energieträger (fossile und erneuerbare) 
eingekauft und wenn ja, in welchem Umfang und unter welchen 
Rahmenbedingungen? 

(4) In welchen Bereichen werden noch fossile Energieträger eingesetzt und 
welche Überlegungen gibt aus diesen auszusteigen, z.B. über 
Einsparung und/oder Ersetzen durch erneuerbare Energien? 

(5)  Wie wird die Situation der steigenden Energiekosten mittel- und 
langfristig beurteilt und welche Konsequenzen wären daraus ableitbar?  
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